

Résultats du sondage pour le nouveau logo !

Vous avez répondu à **80%**, c'est la proposition **n°2** qui a donc été retenue !

Le nouveau logo de la commune de Sévérac d'Aveyron sera celui-ci :



La commission communication va donc poursuivre le travail avec un graphiste et décliner ce logo en charte graphique pour les futurs supports de communication (*bulletin municipal, prospectus touristiques, brochure saison culturelle etc...*). C'est pour cette raison que nous avons fait le choix de changer le logo rapidement : dans un souci d'efficacité pour les documents à concevoir pour le début d'année 2021 et donc d'économie (*concevoir la charte graphique déclinée d'un nouveau logo, et pas refaire le travail plusieurs fois*).

MERCI

à tous de votre participation.

L'équipe de la Commission Communication

